
 Interrogazione n. 1720
presentata in data 7 luglio 2014
a iniziativa del Consigliere Latini
“Trasferimento del  Salesi a Torrette e sua autonomia”
a risposta orale urgente

Premesso:
· che secondo l’Associazione Patronesse del Salesi non vi sono ancora risposte alle

richieste da loro fatte, come ad esempio sugli spazi di Torrette destinati al nuovo Salesi,
sui tempi della bonifica della Palazzina di Anatomia Patologica e sui percorsi dedicati ai
bambini nel plesso di Torrette.

INTERROGA

Il Presidente della Giunta Regionale per conoscere la linea della Regione in merito alle
questioni poste dalle Patronesse e se vi sarà una reale autonomia dell’Ospedale pediatrico
Salesi.


